

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

4月と今回セミナーに参加して、そして当院でMTMを導入してみても、いかに規格性ある資料、化学的根拠に基づいたデータが大事だということがわかりました。

資料、データを患者さんに見せて現状を伝えて理解してもらうためそして予防プログラムを伝え実践することによって改善するんだということをやりに

患者さんに伝えていこうと思います。MTMを導入して今まで気づかなかったことに気づくようになっていたり数多くの問題点があったりしますがしっかりと考察し改善していきたいです。これからも向上心を持ち歯科衛生士を続けて行こうと思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

MTMを実践してみても、以前から来院している患者さんの導入が、難しいという課題があったが、同じ様な悩みを持つ、歯科医院さんや、先生方の話が聞いて良かった。

宿題は多く大変だったが、他の歯科医院の発表を聞いてみると、皆大変だし、一緒に頑張っていると思うと、自分達も頑張ろうと改めて思った。

発表の口腔内写真を写して貰ったのは、本当にとてもお話しになったが、これから規格化の取り組みを収集していきたい。10年、20年後の

MTMの確立を望み、衛生士としての、やるべき事、目標、目指す所が見えてきた。患者さんの健康のため、自分のため、医院のため、これから上を目指して頑張りたい。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

MTMを導入して、データをよく考察するようになりました。最初は X-ray、口腔内写真がうまくとれていないかどりのチェックがタカったのですが、徐々に患者さんの問題点にも気づくようになりました。データを収集しなおせば見のがしていたような問題点などもありました。

自分たちのためだけでなく、その患者さんのためになる治療を ~~本~~ もっともっと勉強していきたいと思います。信念をもってやれば患者さんは必ずついてきてくれると思います。頑張りたいです。ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

・他医院のプレゼンをきき、また資料をみて、
自分達のしてきた事のヒトダシに、かく然としました。
症例発表とは、口腔内がボディ人を出せるものかと思ってい
ました。

・EC希望で来院した患者でも、しっかりとした資料作成
し、他医院にみてもらっても、恥かしくない資料作成をし
なくてはいけないのだと、反省しました。

・MTMの本当の意味を理解できていませんでした。
まずは院長の方向性を再確認し、私達スタッフの方向性も考えて
いきたいと思えます。

熊谷先生に、「このテンションで、お金を取ったら、詐欺だよ」の言葉も、
他にも沢山の言葉をいただきました。

自業自得ですが、正直、心が折れました。

もう一度、1からやり直し、提出するだけでなく、今回の宿題データを
修正し、作り直したいと思えます(自分のため、医院のため、患者のため)

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

日々診療をする中で、1人の患者の治療時間が「十分に取れる」、
説明不足になってしまったりしているところがあります。
現在勤務医で「僅かにいますか」、今後開業の機会が「あれば」
しっかりと、マニュアルをこり MTPMを導入したいなと思いました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

前回日吉歯科に勉強で来させていただいた時は、本当に
できの不安でしたし、すごいことをやるつもりだ…とぱく然と
とらえていて、難しいことだ”と 考えていました。

確かに難しいですし、技術面や説明面が悩むことも
たくさんあり大変ですが、でもできないことはないと思いました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

前回セミナー後M7Mを実施してみ2、次回は次々と色々の
問題が出てきた、一緒にセミナーを受けた他の医院は
どなた風にもM7Mを進め、どなた問題は悩んでいるという
ある意味発表を聞くのを楽しみに来ました。

発表を聞く、色々な環境の違い、立場の違いは
あるにしろ、同じような悩みを分かっているのだから思いました。
違いはやっぱり悩む問題にどう具体的な
対応を考へ、実行出来るかどうかの違いで現状は下王
分
別に分かっているのではないかと思いました。

当院は色々の話し合いの結果、下王は差出しは出来たと
思いますが、色々な話し合いも色々の判断をしていかないと
はならないと思いました。

そしてほいめ、専ら医にこい2深く話し合う、
世界と日語歯科の両方「エ」がわかりました。
(と必要は)

ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

前回のセミナーから数ヶ月で、様々な医院が様々な治療とMAMをとり入れてみたんだと思います。置かれている環境は違っても、悩む所が似ていたり、おさあたるカベは同じなのかなと思います。

~~私も~~、今回の色々な医院の発表をきいて、衛生士として見直しなければいけないと思ったこと、医院としてやって行かなくてはならないことか改めて浮きあがってきたので、患者さんに対して真実が正しいことか、ないよう、しっかりやっていきたいと思いました。

前回セミナーに参加したときは、口腔内写真やデジタル写真の練習をしましたが、最近では日々の診療の忙しさに合わせて全然できていなかったと反省しました。また、医院でのガイドラインも決まっていないうえに、多口あるので、改装前にしっかりとシステムがくりして欲しいし、したいと思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

予防を学ぶために、4月に初めて参加させて頂き、10名程度の
課題を宿題として出され、口腔内写真も whitening を
おこなったばかりの正面の撮影しかしたこともなく、本当に
自分達に出来るのであるのか？という不安な気持ちが入りま
した。当院は学習時間もおもいおもいなく診療終了後におつ
た。終電近くまで今回参加していない Dr. 澤も一系者に
photo撮影の練習は付合ってくれ、初めて全額 photo を
撮影終えたときの達成感も大きかったです。法人病院とい
う事もあり、全体的なMTMは今回実施することはお出来ませ
んでしたが、今回学ばせて頂いた事を決して無駄にはしたくない
ので、来年ある法人全員のDHミーティングの際に、和也さんが
今回おこなった事を発表をして、和也さんもこのスタイルでやりたい
と言ってくれるDHがお出してくれれば良いと感じています。

“自分達が必要と感じる、良い鬼おなだけば” 患者さんにも
それは伝えない。”という言葉がすべからずに残っています。

4月・9月と2回に分けて熊谷先生をいじめ、日々の素直な
先生方のお話と聞くことが出来て本当に良かったです。
この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回MTM導入に応じて、まずは自分の改善点や患者さんへのXX>ランスの取り組み方を考えきかへたに作り直した。

実際に患者さんに検査や写真を撮ることは難しく、最初は大変だと思っていましたが、しっかりしたデータを取って、管理を行うことはMTMを通してリスクに応じたXX>ランスをこなすことできる、非常に大切なことだったのだと思います。

ただ、MTMをやるために検査をしなければ、という意識が強く、何のためにやるのかをもっと自分の中で意識を高めなければ、今後患者さんにも伝わらないので、まずはそこから変わりたいと思います。

また、病院の中でのDH、DAとの仕事の境界があいまいだったこともあり、歯科で何ができることに文句を少し疑問を持たれたこともありましたが、今後診療の中でできる範囲MTMを導入し、その仕事の価値を高めていきたいと思っております。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今日はコメンタという形で参加させて頂きました。特に良いコメントアドバイスが
できたわけではなく、私自身も皆様の頑張りに刺激され、私も是非自分に
再び挑戦しようという気分です。
私の医院も後輩DH達がOPセミナーに参加させて頂いて、最中、診療の
合間に症例やセンエ作製の様子を見ました。彼女達も今日参加してく
る医院の皆さんのように、徳谷先生をはじめ多くの先生方から様々な事を
学んで帰ってくるだろうと期待しています。是非、帰ってきた彼女達を成長させて
あげようという気持ちでサポートしていきたいです。
MTMを実施する上で、ゴールではなく、何を目的に行うのか、何故必要なのかを
理解しなくて、院長先生が真の患者利益を提供する医院を作りたいと
決断をし、それをスタッフと患者さんへ伝える。是非、今回参加してくれた
先生方には実践してほしいと思います。是非、私達DHがその仕事を
素晴らしいものだと感じ、活躍できる医院をつくりたいと願っています。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

それぞれの医院の発表をきいて、MTMを始めたばかりの
時を思い出しました。
その時の事を思いかえすと、
函館市民は歯の悪い人の人口が多いんじゃないか?とか、
健康意識が低すぎて、予防って何か知らないんじゃないか?とか
いろいろミーティングをしたらうまくいかず、
「いいわけ」も探していた気がします。
何度説明しても受け入れられず、怒って帰る方もいます。
それでも健康な口腔を守り育てたいというブレない軸で
コツコツMTMを継続していくと患者さんはどんどん増えて
いくと感じています。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

前回のセミナーの時は MTM という聞いたことがなかったものを初めて笑って、ばくぜんと良いものだと思って感動して、自分に本当にできるのか不安になってとやみだす系練習をしてという感じでいまいち どう進めば良いのか定まっていませんでした。結局 私のクリニックでは MTM を完全に導入できていないまま この発表会に参加し、他院の発表を聞く中で考えがしっかりしてきました。やはりみなさんがおっしゃっていたように やるのかやらないのかだと感じました。中途半端にやるのでは結局問題が出てくるので MTM をやっていくのであれば徹底的にやらなければなりません。今更なんですがもう一度帰って院内でしっかり言語をして方向性の確認をしたいと思いました。進めていくのであれば自分たちの考え方から変えること「プロフェッショナルとしての自覚」をもっと持つようにすべきです。系練習をすることは当たり前。お金をもらってやっているのだからそれだけの価値を患者さんに感じてもらえるようにすることが普通。どうしてもその努力をせず、資料がないからとか患者さんが分かってくれるか不安だとか言っているのは言い訳ではありません。前日も同じことを思ったはずなのにいつもの業務に戻ると忘れてしまっていました。「ブレないこと」とみなさんが言っている意味がよく分かりました。MTM を実践できている参加者の方のお話がとても参考になりました。

専門医の話もすごく勉強になりました。アメリカではそれぞれの分野がしっかりと分かち合っていて治療は最高のものが提供できているんだなと感じました。でもそれをする上でも GP との連携が大事で、リスクアセスメントが大前提ということがよく分かりました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

様々な医院の発表を聞いて 自分の医院では
まだ「取組み、システムが ありません」と
いふ感じ、自分は 歯科衛生士として 何も
患者さんの役に立っていないのが 悲しくなりました。
正副院長先生が「やって、と言っていることを
こらえて 毎日で 歯科衛生士として 自信が
ありません。 MTMを 導入していくと同時に
自分から何か 発信、提案できる方、そして
もっと 勉強して 自分は歯科衛生士が いい、と
胸を張って 言える方になりたいと思っております。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今日のセミナーを受講し、他院のプレゼンテーションを
聴いて、自分たちの足りていない点やまた「また」多くあると
感じた。まず「また」取り入れらなければならない。カリエスリスク検査
をしていくにあたり、検査の必要性、検査結果をどう伝え、
今後の治療に活かしていくのかが重要となってくるため、今日の
プレゼンで聴いた事も参考にしつつ、まず十分に理解しておい
なくてはと思う。

もっと勉強、練習し、技術、知識の向上をしていき、

患者様によりよい医療が提供できるように努めていきたい。

ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回のセミナーを受講して、まず自分のプロ意識をもっと
持たないといけないと思いました。
そのためにはもっと勉強して知識を身に付けて患者さんの
お口の健康を最大限に守ってあげたいと思いました。
視察の勉強会もいかに大事か、統計も
いかに大事かもよくわかりました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

- 山形に来~~た~~^て、明日から又頑張ろうとエネルギーを充電することができました。
- 私達の診療で行っているMTAを継続していくことの大切さを再確認できました。
- これからプロ意識を持ち、妥協することの悪~~い~~^いやう、~~悪~~頑張りです。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回こちらのセミナーに参加させて頂いて、4月にこのように
等がこなせてきていたら、また取組組みが違ったであろうというのが
美事です。でも、昨日、今日と各医院の発表、エキジターのDrの
ご意見、何れも各Drの言葉の1つ1つが本当に納得できるもの
なる内容で明日からの励みになりました。決して簡単ではないMTM
システムの導入も最初は不安いっぱいの中スタートして、あのとき必死に
4月中にスタッフの資料採りとかかろうと、5月からMTMのサリバリストと
始めたことは月違いではなかったと思えました。

何かとしたくもできない環境もあり中で、ブレた発表の下で必死に
ついていくこの診療も悪くないと再確認できました。明日からは、
正確なデータをおとせ、規格性の高い資料などできることをしっかりとていく
ことと、何れもサリバの価値を知って頂き多くの方に受けて頂くことと、
それによって来て頂く患者さんの健康度が上がるように引き続き
しっかりと取組んでいくと思えます。

2日間、貴重な時間をありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

改めてMTMの必要性、大切さを知ることができました。
また、新しいことを始めるには決断することが必要だと学びました。
山手グリーン歯科の院長は決断力があり、とてもいい環境で仕事ができている
と思いました。
たくさん貴重なお話しがきけて勉強になりました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

- ・スタッフとDrとのミーティングが私たちの歯科医院ではたりていないんだなとあらためて思いました。何を思っているのかぜんぜん意識のそつが全員で出せてませんでした。
- ・もし、古市先生がMTMをする決心がつかない私が実行される日のために、私は口腔内写真撮影などとして、患者さんが不快に感じないようなレベルに持って行けるようにしておきたいです。
- ・情報収集の力を患者に伝える事がとにかく大事だと気づきました。患者に情熱を持って伝えたい。
- ・自分が患者だったら、この歯科医院なら信頼して通院できると思えるように院内をまわって行けたらいいと思った。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

いろいろな医院さんの話を お聞きして どの医院さんも はじめは 試行錯誤しながら やってきているんだなあと思いました。

うちも 先生が やると決めれば、がんばって やりたいと思いますし、先生が 結心 するよう にもって いければと思います。

そして、よいと思われる本を できるだけ読み 自分自身が向上して いくように したい と思います。

人生は 以外に 短い という事、それが とても 心に 残りました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回のセミナーで、「予防」の大切さを何度も感じ、本当に多くのことを学ばせていただきました。

実際にMTMを行って、データ管理や写真をすばやく撮ること等の大変さを実感するとともに、やりがいを感じました。データを目に見えるかたちで表すと、今まで見えなかったものが見え、患者さんにも説明しやすく、更にやる気が出ます。

先生方のお話や他院のプレゼンテーションを聞き、自分にはなかった考え方や知識を得られました。

まだまだかけ出して、練習や勉強が必要なので、ここで学んだことを無駄にせず、日々努力していきます。

貴重な体験をさせていただき、ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

前回、セミナー終了後医院に勉強の筆を持ち帰り、Dr.スタッフ
含め院内で何度か勉強会を開きました。セミナーに参加して
いたスタッフ達に習ってきた筆を話す、熱意が伝わり院内で
団結できたのでは無いのかなと思います。その中で写真やデジタルを
正確に撮るにあたってかなり時間がかかっていたのが難点でした。
特に、患者様の意見を取り入れながらの結果どうしても始めのうちは
余裕が無く流れ作業になりがちになってしまっているのが、患者様に
「分からない事の質問をする時間欲しい」との意見を頂いたのが、
合間に気にかけるようにになりました。特に小児歯科があるので、親を
通して親子でMMをやりたいと言ってくる時は、OHISの大切さか
伝わりたのが嬉しかったです。今日のセミナーを受講させていたことで、小
児歯科治療とは、予防歯科とは何なのかよく考えさせられ、何故
MM、OHISが必要なのか理解できたと思います。
再認識できたので今後とも熊谷先生の言葉や他の先生方の言葉を思い出し
貢献していきたいと思っています。ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください